## **Goldene Hochzeit**



Zu ihrem doch schon seltenen Fest der goldenen Hochzeit am 8. Dezember schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Helga und Klaus Vollmer in der Ludwigshafener Straße 38 im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit zerbrechlichem Inhalt. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form". Ein Sohn sowie ein Enkelkind vervollständigen das Familienglück. Seit 1973 wohnen sie in Mutterstadt, kennen gelernt haben sich der gelernte Friseurmeister und die Verkäuferin während seiner Bundeswehrzeit in Baumholder. Ihr gemeinsames Hobby ist u. a. das Singen beim Gesangverein Germania.

(Amtsblatt vom 13. Dezember 2012) (Text und Bild: Gerd Deffner)